



GEMEINDE HAUSEN AM ALBIS

Gemeinderatskanzlei

Zugerstr. 10 8915 Hausen am Albis
Telefon 044 764 80 23
Telefax 044 764 80 29
E-Mail christoph.rohner@hausen.ch
Homepage www.hausen.ch

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Hausen am Albis

(Sitzungen vom 24. August, 7. und 21. September 2021)

4 von 7 stellen sich zur Wiederwahl

Die Amtsdauer 2018-2022 des Gemeinderates neigt sich dem Ende zu. In Hausen werden vier der sieben amtierenden Gemeinderatsmitglieder zur Wiederwahl antreten, nämlich Stefan Gyseler (Gemeindepräsident), Beatrice Sommerauer (Finanzvorsteherin), Christoph Tandler (Tiefbauvorstand) und Andrea Sidler (Primarschulpräsidentin). Der erste Wahlgang findet am Sonntag, 27. März 2022 statt. Gregor Blattmann (Umwelt- und Sicherheitsvorstand), Reto Brönnimann (Bauvorstand) und Peter Reichmuth (Sozialvorstand) stellen sich nach 10 resp. je 8 Jahren nicht mehr zur Wiederwahl.



Vorne von links: Andrea Sidler, Stefan Gyseler, Beatrice Sommerauer Nägelin, Mitte: Gregor Blattmann, Christoph Tandler, hinten: Reto Brönnimann, Christoph Rohner (Gemeindeschreiber), Peter Reichmuth

Neben dem Gemeinderat werden auch die Kommissionsmitglieder für die Amtsdauer 2022-2026 neu gewählt. Folgende Kommissionen werden am 27. März gewählt: Primarschulpflege (5 Mitglieder und das Präsidium), Baukommission (3 Mitglieder), Tiefbaukommission (3 Mitglieder), Sozialbehörde (4 Mitglieder) und die Rechnungsprüfungskommission (5 Mitglieder und das Präsidium). Obwohl sich eine Mehrheit der Kommissionsmitglieder zur Wiederwahl stellen, wird – Stand heute – abgesehen von der Sozialbehörde in jeder Kommission mindestens ein Platz frei.

Auch in der Sekundarschulpflege der Sekundarschulgemeinde Hausen am Albis, Kappel am Albis und Rifferswil werden neue Kandidaten und Kandidatinnen gesucht. Die Friedensrichter-Erneuerungswahl ist erst im Jahre 2027 fällig und für die reformierte Kirchenpflege ist der Gemeinderat Hausen aufgrund des Kirchenzusammenschlusses nicht mehr die zuständige Wahlbehörde.

Am 11. November 2021 findet im Gemeindesaal Hausen am Albis um 19 Uhr eine Informationsveranstaltung zum Thema Behördenwahl vom kommenden Frühling und zum Kennenlernen der zur Auswahl stehenden Behördenämter statt. Neugierige und Interessierte sollen diese Chance nutzen, um mit amtierenden Behördenmitgliedern in persönlichen Gesprächen Erfahrungen auszutauschen sowie Fragen zu stellen.

Personelles

Per Ende September verliess Erika Künzli, Leiterin Schulverwaltung, die Gemeindeverwaltung. Als Nachfolgerin konnte Janine Bours gewonnen werden, welche bereits seit dem 15. September die Funktion von Erika Künzli übernommen hat. Im Frühling 2022 wird Janine Siegrist, Sachbearbeiterin Hoch- und Tiefbauamt, zugunsten eines Studiums die Gemeindeverwaltung verlassen. Als Nachfolgerin wurde Katharina Kissling per anfangs 2022 eingestellt.

Gemeinderat und Verwaltung danken den ehemaligen Mitarbeitenden für ihre treuen Dienste und heissen die neuen Mitarbeiterinnen herzlich willkommen.

Im Übrigen hat der Gemeinderat...

- Das Budget 2022 in einer ersten Lesung beraten
- Das Vorprojekt zum Neubau Schule genehmigt und den Abstimmungstermin vom 13. Februar 2022 bestätigt
- Die Ausweitung der bereits in der Gemeinderatskanzlei eingeführten digitalen Geschäftsverwaltung (CMI) per 1.1. 2022 auf die gesamte Gemeindeverwaltung beschlossen
- Die überarbeiteten Stellenbeschriebe und Finanzkompetenzen des gesamten Personals abgesehen
- Die 5G-Petition beantwortet und die Antwort zur Publikation auf der Gemeinde-Homepage und im Huuser Spiegel freigegeben

Hausen am Albis, 28. September 2021

Gemeinderatskanzlei Hausen am Albis

Christoph Rohner, Gemeindeschreiber